

AVISO DE PRIVACIDAD

El **Congreso Veterinario del Caribe**, es el responsable del uso, tratamiento y protección de los datos personales recabados a través de los servicios que usted realice por medios físicos o electrónicos, dicha información será recaba, usada y protegida de acuerdo con la normatividad mexicana, específicamente con la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de Particulares (LFPDPPP), leyes supletorias y reglamentos afines.

Finalidades para las que recabamos tus datos

Recabamos tus datos con la finalidad de poder contactar contigo, responder a las preguntas o sugerencias que nos dirijas y remitirte comunicaciones comerciales por medios electrónicos con respecto a iniciativas, programas, eventos o actividades propias de **Congreso Veterinario del Caribe**.

Tus datos serán incluidos en nuestra base de datos, y respecto de la cual hemos establecido las debidas medidas de seguridad. El propósito de almacenar tus datos responde a la necesidad de gestionar nuestra relación contigo, informarte de nuestras actividades, iniciativas o programas, así como responder a tus preguntas, dudas o sugerencias, remitirte comunicaciones por medios electrónicos, valorar acciones de mejora, así como para ofrecerte un servicio de calidad.

Así pues, mediante la facilitación de tus datos personales, nos das tu consentimiento para que almacenemos tus datos en dicha base de datos.

Datos personales que se recabarán

El **Congreso Veterinario del Caribe**, recaba datos personales como Nombre, Apellido, domicilio, lugar y fecha de nacimiento, escuela de procedencia, datos del parent o tutor, edad, correo electrónico, cargo, denominación o razón social, teléfono, clave del Registro Federal de Contribuyentes (RFC); estado civil, nacionalidad, entre otros datos similares. Dicha información se encuentra resguardada, por un aviso de privacidad específico para determinar el tipo de datos personales recabados, así como por el área de vigilancia para el acceso a las instalaciones del **Congreso Veterinario del Caribe**, bajo su más estricta responsabilidad. En caso de no dar cumplimiento al resguardo serán sancionados de acuerdo a la LFPDPPP. Al momento de proporcionar información personal por cualquiera de los medios que el **Congreso Veterinario del Caribe** disponga, está aceptando el presente Aviso de Privacidad, en el entendido de que podrá ser tratada de manera interna para poder dar continuidad al trámite o servicio.

No te pedimos datos que tengan la consideración de datos sensibles al amparo de la normativa vigente.

Transferencia de datos personales

El Congreso Veterinario del Caribe, podrá proporcionar datos personales a las empresas expositoras oficiales de la conferencia o taller que asististe, quienes deberán cumplir con la presente política de privacidad.

Cambios y actualizaciones a la política de privacidad

El Congreso Veterinario del Caribe, se reserva el derecho de realizar en cualquier momento cambios y actualizaciones a la presente política de privacidad, a fin de mejorar el servicio a los usuarios, por lo que te pedimos la revises constantemente la última versión que rige el tratamiento de tus datos personales. No obstante lo anterior, la presente política de privacidad siempre deberá observar las disposiciones jurídicas aplicables.